

Articles de **VU Ngoc Can**

Commentaire 1 (Facebook du MCFV, le 11 janvier 2017)

Un spectacle émouvant traitant de l'identité, de l'intégration, de silence, de souffrances, interprété par d'excellents comédiens. À recommander.

Commentaire 2

Je rejoins les amis pour féliciter toute l'équipe pour le beau spectacle que vous nous avez offert. Le jeu des acteurs est excellent, la mise en scène et le jeu d'images projetées sont réussis.

Vous avez bien traduit cette souffrance de l'exil, de devoir quitter un univers connu pour en embrasser un autre dont ne connaît pas grand-chose, cette angoisse de devoir tout reconstruire, à partir de zéro.

Les parents TRAN ont préféré garder pour eux cette angoisse et tirer un trait sur leur passé. Leurs enfants sont devenus français sans l'être réellement, perdus dans la méconnaissance de de l'histoire de leurs aînés, de leur identité et de leur propres origines.

Le silence du vécu, caractéristique à tous les migrants et le manque de communication entre générations engendrent bien des drames quand le tissu familial est lâche.

Votre spectacle m'a ému. Il mérite d'être connu bien au-delà de nos frontières nationales car votre message est universel.

Bon vent à Marie Ann et à toute l'équipe du spectacle "Fils du Dragon, Enfants de la Lune"

Vu Ngoc Can
Président du Mouvement des citoyens français d'origine vietnamienne